



## Presseausendung

Gesundheit / Oberösterreich

09.02.2017 / Kepler Universitätsklinikum

Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer tritt von Regierungsämtern zurück

## **Kepler Uniklinikum bedankt sich bei Gründungsvater und Wegbereiter**

**Geschäftsführerin Dr.in Elgin Drda bedankt sich bei Landeshauptmann und Gesundheitsreferent Dr. Josef Pühringer anlässlich seines heute angekündigten Rücktritts. Mit der Verknüpfung von Lehre, Forschung und Patientenversorgung hat Pühringer den Medizinischen Fortschritt für Oberösterreich nachhaltig gesichert.**

*„Mit Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer werden wir immer sein erfolgreiches Engagement im Zuge der Gründung einer Medizinischen Fakultät in Linz und der Zusammenführung dreier exzellenter Krankenhäuser zum Kepler Universitätsklinikum verbinden. Seine Leistungen als Gesundheitsreferent haben die Spitalslandschaft Oberösterreichs nachhaltig geprägt. Für die Anliegen unseres Hauses hatte Pühringer als Gesundheitsreferent nicht nur ein offenes Ohr, sondern zeichnete sich durch rasche und wirksame Entscheidungen aus. Er war als Politiker ein unermüdlicher Zukunftsgestalter, für den Gesundheit und Lebensqualität der Patientinnen und Patienten immer im Vordergrund standen. Über Parteigrenzen hinweg war er einer der erfolgreichsten Brückenbauer mit menschlicher Handschlagqualität. Dass unser Kepler Universitätsklinikum partnerschaftlich von Land Oberösterreich und Stadt Linz getragen wird, ist auch darauf zurückzuführen“, so Drda.*

Zur Nachfolge äußert sich Geschäftsführerin Elgin Drda wie folgt: „*Ich gratuliere Landeshauptmann-Stv. Mag. Thomas Stelzer. Wir werden unsererseits jeden erdenklichen Beitrag leisten um eine konstruktive Zusammenarbeit zwischen Kepler Universitätsklinikum und dem Land Oberösterreich weiterhin zu gewährleisten. Dies umso mehr als wir die künftige Gesundheitsreferentin Mag.<sup>a</sup> Christine Haberlander seit mehreren Jahren aus der persönlichen Zusammenarbeit kennen und als kompetente Expertin schätzen gelernt haben. Gemeinsam mit Landesrat Dr. Michael Strugl, der zukünftig für Wissenschaft, Forschung und die Beteiligungen des Landes Oberösterreich zuständig sein wird, möchten wir uns intensiv für den Aufbau eines Medical Valleys in Oberösterreich einsetzen.*“

#### **Kontakt für Rückfragen:**

##### **Mag. CLEMENS KUKACKA**

Leitung Stabstelle Unternehmenskommunikation

Kepler Universitätsklinikum GmbH  
Med Campus II.  
4020 Linz, Krankenhausstraße 7a  
AUSTRIA

T +43 (0)5 7680 82 - 1400

[clemens.kukacka@kepleruniklinikum.at](mailto:clemens.kukacka@kepleruniklinikum.at)

[www.kepleruniklinikum.at](http://www.kepleruniklinikum.at)